



Viernes, 3 de Junio de 2011, 11:32

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Sociedad](#)

## Un grupo de granadinos presentará una querrela por apología del franquismo en el Diccionario Biográfico

### Profesores universitarios y represaliados del régimen

Jueves, 02/06/11 19:14

Recomendar

Sé el primero de tus  
amigos en recomendar  
esto

0

EFE

Un grupo de personas, entre profesores universitarios, profesionales liberales y represaliados por el franquismo, todos ellos de Granada, han anunciado que ultiman una querrela por la apología del franquismo que, entienden, hace el Diccionario Biográfico editado por la Real Academia de la Historia.

Emilio García-Weydeman, profesor de Lengua española de la Universidad de Granada y uno de los promotores de la iniciativa, ha explicado a Efe que la querrela, que los servicios jurídicos ultiman, será presentada ante el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA).

Ha indicado que el colectivo denunciante también pondrá los hechos en conocimiento de la Fiscalía Superior de Andalucía por si considera oportuno abrir una investigación de oficio.

Según la fuente, el Diccionario Biográfico, que afirma entre otras cosas que Francisco Franco “montó un régimen autoritario pero no totalitario”, conculca “derechos fundamentales”, dado que la ley de Memoria Histórica prohíbe la apología del franquismo y, en su opinión, esto lo es.

“Vamos a reclamar la tutela efectiva del derecho que como ciudadanos tenemos a que no se pisotee una ley”, ha explicado el profesor universitario.

Con la querrela también se pretende restituir el gasto con cargo al erario público que haya supuesto la publicación de este Diccionario Biográfico editado por la Real Academia de la Historia.

A juicio del colectivo que secunda esta iniciativa, que según García-Weydeman surgió a raíz de la creación de un grupo en la red social Facebook contra el Diccionario Biográfico, el contenido de éste es “un insulto a la inteligencia” y una falta de respeto a la memoria de los represaliados.

**Enviar esta noticia a ...**

Valore este artículo

★★★★★ (Aún no hay valoraciones)

### Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

**Recibe los titulares en tu correo electrónico:**

Suscribeme

**ESCO**  
ESCUELA SUPERIOR DE  
COMUNICACIÓN Y EMPRESA

**Carreras  
Universitarias  
Europeas**

- ▶ Periodismo
- ▶ Publicidad y RR.PP.
- ▶ Comunicación Audiovisual
- ▶ Protocolo y Gestión de Eventos
- ▶ Empresa y Marketing
- ▶ Dirección Financiera y de Banca

**SOLICITA  
INFORMACIÓN  
CON UN CLICK**

**areyouready?**

NUÉVO  
GRADO